

Bericht über die Durchführung der Tätigkeiten am "Tag der offenen Tür" - 02.09.2017

Am 2. September 2017 fand im Deutsch-Russischen Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V. der Tag der offenen Tür statt.

Der Tag der offenen Tür ist eine traditionelle Veranstaltung, die einmal im Jahr stattfindet. An diesem Tag konnten die Besucher das Programm des Vereins kennenlernen. Auch mit zusätzlichen Dienstleistungen, wie zum Beispiel Begleitung, Übersetzung, Beratung, Psychologische Hilfe, Sprachkurse, Bildungsmöglichkeit und Nachhilfe für Kinder, wurden präsentiert. Einer unserer Aufgaben war es Eltern und ihre Kinder zu informieren und ihnen das Kennenlernen mit den Pädagogen der Vorschulerziehung zu ermöglichen.

Die Kinder waren von der freundlichen und angenehmen Atmosphäre der Umgebung beeindruckt. Ebenfalls konnten die Besucher sich die Fotoausstellung des diesjährigen Medienprojekts "Leipzig damals und heute" anschauen. Die Besucher konnten sich auch mit den sozialen und kulturellen Plänen des Vereins vertraut machen.

Vor der Veranstaltung wurden Vorbereitungen vorgenommen. Für die Kinder wurde ein Raum schön eingerichtet. Als Dekoration gab es unter anderem farbige Luftballons, welche eine festliche Atmosphäre schaffte.

Dazu gab es noch eine Tanzgruppe, welche den Tanz aus dem Theaterstück "Kalif-Storch" vorführte.

Insgesamt gab es etwa 60 Besucher. Später übergab Boris Elinson den Teilnehmern des Kinderlagers ihre Preise. Zum Anschluss gab es noch eine erfrischende Tee-Party.